
Mezzo  chilo  di  marijuana
pronta per lo spaccio, 59enne
ai domiciliari
Circa mezzo chilo di marijuana suddivisa in dosi pronte per la
vendita, 1,60 grammi di cocaina, 39 proiettili calibro 7.65 e
materiale per il confezionamento della droga.
E’ quanto rinvenuto in casa di un uomo di 59 anni, in nottata,
dagli agenti del commissariato di Lentini.
L’intervento della polizia in casa dell’uomo si è concluso con
l’arresto. Dopo le incombenze di rito, l’arrestato è stato
posto ai domiciliari.

Commemorazione  dei  defunti,
corona di alloro per i caduti
della Polizia
In occasione della giornata della commemorazione dei defunti,
il Vicario del Questore Maria Ludovica Scacco ha deposto una
corona di alloro presso la stele che riporta i nomi dei caduti
della Polizia di Stato.
Alla  cerimonia,  che  si  è  tenuta  nel  piazzale  antistante
l’ingresso  della  Questura,  hanno  partecipato  agenti  della
Polizia  di  Stato,  i  rappresentanti  dell’A.N.P.S.  e
dell’Amministrazione  Civile  dell’Interno.
Il Cappellano della Polizia di Stato, Don Giuliano Gallone, ha
presieduto un breve momento di raccoglimento e di preghiera.
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Democrazia  Partecipata,  a
Priolo  il  Progetto  Famiglie
Cardio-Protette
Il  progetto  Famiglie  Cardio-Protette  è  il  più  votato  dai
priolesi nell’ambito del bando di Democrazia Partecipata.
La proposta è della Misericordia di Priolo ed ha ottenuto 850
preferenze.
Secondo classificato, con 501 voti, il progetto Mens Sana in
Corpore Sano; terzo posto per il Corso Personale Trainer Over
65, che ha ottenuto 405 voti. Infine, quarto posto per il
progetto Sicurezza Stradale, a cui sono andate 141 preferenze.
Il  progetto  vincitore  prevede  il  posizionamento  di  3
defibrillatori presso piazza Bellini, piazza del Monumento e
nel litorale priolese.
Saranno  anche  formati  gratuitamente  200  cittadini  ai
protocolli di rianimazione cardiopolmonare e all’utilizzo del
defibrillatore semiautomatico.
Una  iniziativa  di  sensibilizzazione  sulla  conoscenza  delle
manovre salvavita e sull’importanza del defibrillatore in caso
di arresto cardiocircolatorio.

I carabinieri incontrano gli
studenti  del  “Melodia”,  a
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scuola di legalità
La Giornata delle Forze Armate e la Festa dell’Unità Nazionale
al centro di un incontro che i Carabinieri della Compagnia di
Noto  hanno  organizzato  con  gli  alunni  dell’Istituto
Comprensivo  “G.  Melodia”.
In vista del 4 Novembre, il Comandante del Nucleo Operativo e
Radiomobile  e  il  Comandante  della  Stazione  di  Noto  hanno
illustrato agli studenti i principali avvenimenti che hanno
portato  all’Unità  d’Italia  soffermandosi  sui  compiti  delle
Forze Armate e dell’Arma dei Carabinieri.
Notevole  l’attenzione  degli  studenti,  che  hanno  posto
interessanti domande, apprezzando l’iniziativa e la vicinanza
dell’Arma alla cittadinanza.
Gli incontri con gli istituti d’istruzione continueranno anche
nei  prossimi  mesi  e  vedranno  i  Carabinieri  del  Comando
Provinciale  di  Siracusa  impegnati  ad  instaurare  un  legame
diretto e di fiducia con i giovani, con il fine di contribuire
ad  indirizzarli  verso  un  futuro  positivo,  incentrato  sui
valori della legalità.

EliminaCode  alla
circoscrizione  Tiche  e
Memorial  Accolla,  gli
appuntamenti di domani
Due  appuntamenti,  fissati  per  domani,  l’uno  in  mattinata,
l’altro nel pomeriggio.
Riguardano ambiti diversi della vita della città e sono stati
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fissati dal Comune di Siracusa.
Domani mattina, alle 10:30, sarà presentato il progetto pilota
del  primo  “EliminaCode”  per  l’utenza  comunale  presso  la
Circoscrizione Tiche di via Ramacca 2.
Saranno presenti il sindaco Francesco Italia e gli assessori
ai Servizi demografici, Giancarlo Pavano e allo Sviluppo delle
tecnologie Teresella Celesti, il dirigente Loredana Carrara.
L’  EliminaCode,  che  nelle  promesse  dell’amministrazione
comunale,  servirà  a  rendere  più  agevole  e  coordinata
l’attività  di  erogazione  dei  servizi  all’utenza  della
Circoscrizione,  rientra  nel  programma  di  riordino  e
miglioramento  degli  uffici  decentrati  sul  territorio.
In serata, spazio invece al ricordo dell’artista siracusano
Salvatore Accolla, nel terzo anniversario della sua scomparsa.
Un Memorial e la consegna di alcuni riconoscimenti saranno il
fulcro dell’iniziativa, che avrà luogo alle 19:00 presso lo
sportello Spazio 900 del Convento del Ritiro di via Mirabella.
“Vogliamo ricordare un personaggio che ha lasciato il segno
nella  nostra  città-spiega  l’assessore  alla  Cultura,  Fabio
Granata-  attraverso  il  suo  talento  artistico  originale  e
legato alla tradizione pittorica del 900 italiano per le sue
venature  metafisiche.  Un  piccolo  segno  di  gratitudine  e
ricordo di un uomo molto amato nella nostra città”. Granata
interverrà  insieme  a  Donatella  Accolla,  Salvo  Cassarino,
Donata  Russo  e  Nino  Sicari  per  ricordare  il  pittore  e
consegnare i riconoscimenti. Il sindaco, Francesco Italia, in
un messaggio ai familiari, lo definisce “un artista di grande
talento, una presenza cara e amata della nostra città”.

Droga, nuovo sequestro in via
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Santi Amato
Nuovi sequestri di stupefacenti in via Santi Amato, una tra le
più note piazze di spaccio di Siracusa,nella zona alta della
città.
Nell’ambito dei quotidiani servizi finalizzati al contrasto ed
alla vendita e consumo di droga, ieri mattina gli agenti del
commissariato di Ortigia hanno rinvenuto e sequestrato 15 dosi
di cocaina, 7 dosi di crack e 5 di hashish. Un giovane di 21
anni, inoltre, è stato trovato in possesso di una dose di
hashish  e  per  questo  segnalato  alla  competenze  autorità
amministrativa quale assuntore.

Sp  Augusta-Villasmundo,  al
via i lavori di rifacimento
del tappeto d’asfalto per 3,5
km
Al  via  i  lavori  di  rifacimento  di  3,5  km  della  strada
provinciale  3,  che  collega  Augusta  a  Villasmundo.
Motivo di soddisfazione per il presidente della IV Commissione
Territorio e Ambiente dell’Ars, nonché sindaco di Melilli,
Giuseppe Carta.
I lavori sono stati finanziati dal Mit, il Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti, con uno stanziamento di 800
mila euro. Il tratto sarà riasfaltato.
“I lavori- commenta Carta- saranno avviati lunedì 30 Ottobre.
Nei prossimi giorni, con specifiche comunicazioni, si entrerà
maggiormente nel dettaglio degli interventi che interesseranno
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la zona nord della provincia di Siracusa”.

Stagione  turistica  2024,
proposta  di  Confcommercio.
“Tavolo di confronto subito”
Un tavolo di confronto da avviare subito, per preparare la
stagione  turistica  2024,  coinvolgendo  istituzioni,
associazioni di categoria, stakeholder, operatori turistici ed
albergatori.
E’ la proposta di Elio Piscitello, presidente di Confcommercio
Siracusa,convinto che sia necessario “cominciare fin da adesso
a discutere e pianificare le strategie e le azioni da mettere
in campo per sfruttare pienamente le potenzialità di tutto il
territorio e predisporre un’offerta turistica diversificata e
di qualità”.
“È fondamentale cambiare l’approccio tradizionale – dichiara
il presidente di Confcommercio Siracusa – e programmare con
anticipo servizi, attrazioni ed eventi che saremo in grado di
offrire  ai  turisti  nel  2024.  L’integrazione  delle  risorse
turistiche  può  avvenire  solo  attraverso  la  preventiva  e
tempestiva pianificazione e la successiva gestione condivisa
tra tutti gli attori locali, pubblici e privati.
Trasformare i nostri modelli di offerta turistica, sviluppando
una strategia a lungo termine che tenga conto dell’intero
territorio della nostra provincia, riuscendo allo stesso tempo
a  coniugare  l’offerta  turistica  con  i  princìpi  di
sostenibilità  ambientale,  sociale  ed  economica.
Il comune capoluogo e gli altri centri della provincia -fa
notare Piscitello – hanno un patrimonio inestimabile dal punto
di vista storico, monumentale, paesaggistico e culturale, tale
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da poter consentire una reale diversificazione dell’offerta
turistica complessiva, puntando alla qualità e ad una migliore
distribuzione dei flussi. Ma per potere sfruttare tutte le
potenzialità  del  territorio  è  indispensabile  un  progetto
attorno  al  quale  elaborare  le  strategie  di  marketing  e
promozione, la pianificazione di eventi e attività culturali,
le  azioni  da  attivare  per  migliorare  i  servizi  offerti,
investendo  maggiormente  sulla  formazione  e  sullo  sviluppo
delle competenze di coloro che operano e lavorano nel settore
turistico”.
La via maestra, per Elio Piscitello, è ancora una volta il
dialogo e il confronto tra tutti i soggetti interessati alla
promozione del territorio. “Il turismo è un asset fondamentale
per l’economia della nostra provincia e lo è ancora di più in
un momento così delicato come quello che stanno attraversando
famiglie  e  imprese  –  ha  aggiunto  il  presidente  di
Confcommercio Siracusa – per questo la capacità di attrarre un
turismo diversificato e di qualità diventa per noi cruciale.
Confcommercio  Siracusa  ritiene  pertanto  indispensabile  la
convocazione  di  un  tavolo  provinciale  di  confronto  tra  i
sindaci,  le  associazioni  di  categoria,  gli  operatori
turistici, gli albergatori e gli stakeholder interessati: un
confronto di idee e proposte per pianificare una strategia
condivisa  che  consentirà  a  tutti,  ciascuno  nel  proprio
settore,  di  predisporre  offerte,  promozioni  e  attività
specifiche.
Un  nuovo  approccio  manageriale  e  condiviso  per  un’offerta
turistica sostenibile, in grado di rilanciare l’economia del
territorio  e  offrire  opportunità  di  lavoro  e  sviluppo  ad
imprese e famiglie”.



I  consiglieri  comunali  si
“aumentano”  il  gettone  di
presenza, Si all’adeguamento
Ammonterà a 2.294 euro lordi, da adesso e fino a dicembre
2023, il gettone di presenza spettante ai consiglieri comunali
di Siracusa, per diventare 2.760 euro nel 2024.
Il consiglio comunale ha approvato ieri l’emendamento proposto
dalla  conferenza  dei  capigruppo  con  cui  si  aumentano
(tecnicamente si “adeguano” alla nuova normativa statale) gli
importi,  com’è  già  stato  fatto  per  il  sindaco  e  per  gli
assessori.
La decisione dell’assise cittadina, su spinta della conferenza
dei capigruppo, fa seguito alla nuova normativa statale, che
stabilisce un incremento delle indennità degli amministratori.
In Sicilia, un decreto dell’assessore regionale alle Autonomie
locali e Funzione Pubblica, Andrea Messina, ha attribuito un
sostegno finanziario ai Comuni siciliani che abbiano applicato
tale  adeguamento,  sei  milioni  di  euro  per  il  triennio
2023/2025.
Il  consiglio  comunale  di  Siracusa,dunque,  ha  approvato
l’emendamento con 24 “si” e 4 voti contrari (quelli dei tre
consiglieri  del  Partito  Democratico  e  dell’ex  candidato  a
sindaco, Ferdinando Messina).
Parlando in cifre significa che se fino al 2021 il “massimo”
gettone  di  presenza  per  un  capoluogo  di  provincia  come
Siracusa era di 1.301,47 euro al mese, nel 2022 si è arrivati
a 1.957,81, ovviamente anche in questo caso lordi. La norma a
cui il consiglio comunale si è adeguato ieri sera prevede che
gli adeguamenti possano essere liquidati solo se si rispetta
l’equilibrio di bilancio pluriennale, per assicurare che la
spesa integrale di aumento sia sostenibile.

Gli “stipendi” degli amministratori locali italiani sono stati
incrementati,  rapportandoli  al  trattamento  economico  lordo
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mensile dei presidenti delle Regioni. L’aumento è calcolato in
misura  percentuale,  proporzionandolo  alla  popolazione.  Ad
introdurre gli aumenti è stata la legge di Bilancio del 2022,
adottata anche dalla Sicilia che è regione a statuto autonomo.
L’incremento è diventato realtà alla fine del 2021 e riguarda
anche le indennità di vicesindaci, assessori e presidenti dei
Consigli  comunali.  Il  compenso  massimo  percepibile  dai
consiglieri comunali è “pari ad un quarto dell’indennità del
Sindaco in base a quanto disposto dall’articolo 82, comma 2,
del TUEL”. L’aumento avviene gradualmente su base annuale e
sarà “completo” a partire dal 2024 (45% nel 2022; 68% nel
2023; 100% nel 2024). La Regione si fa carico di parte dei
maggiori oneri di spesa per i conti comunali, mentre nelle
regioni a statuto ordinario provvede lo Stato.
Il sindaco di un capoluogo di provincia con popolazione oltre
i 100.000 abitanti, come Siracusa, partiva da una indennità
mensile di 5.205,89 euro. Nel 2022 si è passati a 7.831,24
euro che diventano 9.173,08 euro nel 2023 per poi salire a
11.040 nel 2024 (indennità mensili lorde).
Passiamo al vicesindaco: la carica nei capoluoghi di provincia
con oltre 100.000 abitanti aveva una indennità mensile di
3.904,42 euro; nel 2022 è passata a 5.873,43 euro; 6.879,81
nel 2023; 8.280 euro nel 2024.
Un  assessore  di  un  Comune  come  Siracusa  (capoluoghi  di
provincia oltre 100.000 abitanti) partita da uno “stipendio”
di 3.383,83 euro che con il primo scaglione di adeguamento
(2022) è passato a 5.090,31 euro; 5.962,51 nel 2023 per poi
assestarsi nel 2024 a 7.176 euro al mese.
Rimodulata con i tre scaglioni di aumento anche l’indennità di
carica  del  presidente  del  Consiglio  comunale.  I  numeri
previsti per i capoluoghi di provincia oltre 100.000: 5.090,31
euro nel 2022 (erano 3.383,83 euro nel 2021); 5.962,51 euro
nel 2023 e 7.176 a partire dal 2024.



Furto commesso nel 2020, sei
mesi  ai  domiciliari  per  un
26enne
E’ stato riconosciuto colpevole di un furto perpetrato nel
2020 a Catania.
I carabinieri di Rosolini hanno arrestato per questo un uomo
di  26  anni,  del  luogo,  in  esecuzione  di  un  provvedimento
emesso dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale di
Catania.
L’uomo,  che  dovrà  scontare  6  mesi  di  reclusione,  dopo  le
formalità di rito è stato posto ai domiciliari presso la sua
abitazione, come disposto dall’Autorità giudiziaria.
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